



STADT HELMSTEDT

Stadt der Einheit

Der Bürgermeister

Helmstedt, den 22.02.2016

Im RIS unter: STN019/16

Beantwortung von Anfragen

Anfrage von Frau Viola Vorbrod im BUA vom 23. Februar 2016

Thema Stadtökologischer Erlebnispfad

Wer ist für den Pfad verantwortlich? Existiert er noch? Wie wird er unterhalten? Wie wird er vermarktet?

Die Verwaltung antwortet wie folgt:

Der Erlebnispfad existiert noch und ist hinsichtlich der Begleitmaterialien (Broschüren und Lehrmaterialien) im Produkt 5611 (Umweltschutz) verankert. Der Pfad war von Anfang an so konzipiert, dass vorhandene Bestandteile des urbanen Raumes mit ökologischer Qualität beschrieben, dargestellt und über einen Rundgang verknüpft werden, ohne dass diese gesondert eingerichtet und betreut werden sollten (vorhandene Schautafeln wie z. B. „Streuobstwiese Ludgeri“ wurden als Stationen genutzt). Die einzelnen Stationen sind daher Bestandteile der städtischen Grünflächen und werden, soweit erforderlich, im Rahmen der routinemäßigen Unterhaltung betreut. Die Schautafeln wurden immer wieder durch Vandalismus zerstört und aus Kostengründen nicht überall ersetzt. Gleiches gilt auch für die Stationstafeln, sodass in der Örtlichkeit teilweise keine Hinweise auf den Pfad mehr vorhanden sind. Allein mit den Broschüren (es gibt ein Exemplar für Erwachsene und ein Exemplar für Kinder) lässt sich der Pfad aber nach wie vor nutzen.

Die Vermarktung des Pfades erfolgt im Wesentlichen durch die städtische Touristeninfo, die im letzten Jahr auch den Nachdruck von Erwachsenenbroschüren beauftragt hat. Im Rahmen der dazu erforderlichen Anpassung der Druckvorlagen sind die Broschüren nun auch als PDF-Datei aufbereitet worden und sollen zukünftig über die Homepage der Stadt Helmstedt im P 5611 zur Ansicht und zum Download bereitgehalten werden.